

Flugsportverein Südl. Donnersberg e.V.
Postfach 1103,
67719 Winnweiler



Flugsportverein
Südlicher Donnersberg
e.V.

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 25.6.2016

19.10 – 21.20 Uhr

Anwesend sind: Manfred Steiner, Mathias Schäfer, Bastian Weilemann, Kurt Heil, Thilo Kriefoth, Helen Grob, Frank Werner, Hans Lange.

Entschuldigt: Werner Wasem, Franz und Rolf Bossong

Top 1

Teilnahme am Herbstfest 11.09. in Rockenhausen. Es wurde noch keine Entscheidung getroffen. Diese muss bis 15.08. getroffen werden.

Teilnahme an der Kerwe in Imsweiler wurde zugesagt. Wir nehmen mit dem Bergfalken und einem „Follow me“ Wagen teil.

Top 2

Situation Flugplatz

ABO Wind stellt fest, dass ein Rotmilan in einer Entfernung von 170 m zu einer geplanten Windkraftanlage brütet und ist daraufhin nicht mehr bereit innerhalb der nächsten 3 Jahre zu investieren.

Aufgrund dessen bezahlen sie keine weiteren Grundstücke. Anstehende Kosten für die Verlegung der Stromleitung und Wegebau würden an uns hängen bleiben.

ABO Wind bietet jedoch verschiedene Alternativen der weiteren Vorgehensweise an (siehe Besprechungsniuerschrift vom 09.06.2016). Die Grundstücke die schon bezahlt wurden gehören uns. Es stehen allerdings noch 60.000 € für weitere Grundstückskäufe aus.

Der Ist-Stand des Vereins sieht wie folgendermaßen aus:

- + 15.900 € Vereinskonto
- + 34.000 € Abo-Wind Projektkonto
- 21.000 € Schulden gegenüber der Bank

Zahlungsaufforderungen über Grundstücke sind vorhanden. Es wird darüber diskutiert welche Variante von ABO Wind angenommen wird.

Es wird ein Antrag über Möglichkeit 1 gestellt und einstimmig angenommen.

Manfred Steiner wird darüber ein Gespräch mit Herrn Treiling von ABO Wind führen, auch wegen der ausstehenden Zahlungsaufforderung des Grundstückes Hartz.

Uwe Christmann schlägt die Idee der neuen Bodenordnung vor wegen Wegebau und evtl. Grundstücktausch von Klein-Ludwig gegen Ernst Merk. Die Entscheidung darüber ist noch offen.

Top 3

Flugplatzfest 13. August

Mathias Schäfer informiert über den Sachstand der Ballöner.

Sven Göhler kann nicht glühen, Bernhard Ribbeck ebenfalls.

Jung Heinrich könnte eventuell. Herbert Engler und Martin stehen als Option noch aus.
Stand: 1 Ballon und einer ohne Hülle.

Mathias will sich innerhalb 1 Woche (bis 02.07.) darüber informieren ob noch jemand da ist.

Als Alternative käme das Drachenfest am 23. Oktober 2016 in Frage, da es dann auch früher dunkel wird. Falls dieser Termin in Frage käme, würde das Flugplatzfest ausfallen.

